
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２７年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２７年１１月１３日（金） 午後７時００分から午後９時００分 

開催場所 所沢市役所低層棟３階全員協議会室 

出席議員 平井 明美 粕谷 不二夫 松崎 智也 

石本 亮三 近藤 哲男 村上 浩 

越阪部 征衛 秋田 孝 （議席番号順） 

代 表 者 村上 浩 司 会 者 秋田 孝 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 石本 亮三 

参加人数 ３４名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

代表者の挨拶（村上） 

パワーポイント資料に基づき、総務（粕谷）、健康福祉（平井）、市民文教（石本） 

建設環境（近藤）、議会運営（越阪部）、広聴広報（松崎）について報告。 

その後、質疑応答・意見交換を行った。終わりの挨拶（平井） 

【質疑】○クールジャパンフォレスト構想 4,812万円の内訳、金額の妥当性、入札 

方法、発注先業者、㈱KADOKAWAの負担、施設除却時の調査の妥当性について。 

○墓地の請願における趣旨採択の趣旨の意味について。 

 

【意見・要望等】 

○育休退園は条例で決められたのか。 

○エアコン問題、育休退園問題で所沢は全国に子育てに冷たい街であるイメージを 

発信してしまったのではないか。 

○東部クリーンセンターストックマネジメント計画の課題はどの様な内容か。 

○東部クリーンセンターの長期的コストをどうしていくのか。 

○市は㈱KADOKAWA と癒着はないのか。 

○マイナンバー制度は法的義務なのか。マイナンバー制度のデメリット、説明会の 

開催、土日の窓口開庁について。 

○議員に大規模学童に来て欲しい。 

○生活保護の現状について。 

○市民体育館にオリンピックのバレーボールの練習会場として誘致して欲しい。 

○市議会だよりに掲載されている議員の写真と現状を一致して欲しい。 

 

所沢市議会議長 様 

平成２７年１２月１日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

 代表者  村上 浩   


